

Philipp Benkler

Geschäftsführer

Philipp Benkler ist Gründer und Geschäftsführer des Crowdfunding-Spezialisten Testbirds. Er ist verantwortlich für den Vertrieb und die Investor Relations sowie die Expansion und Internationalisierung des Unternehmens. Nach seinem B.Sc. in Betriebswirtschaftslehre an der Universität Augsburg und der TU München hat Philipp zudem den Elitestudiengang „Finanz- und Informationsmanagement“ mit einem Master abgeschlossen. Er verfügt über langjährige Erfahrung im Enterprise Umfeld sowie als selbstständiger Entwickler und hat schon für Firmen wie GlaxoSmithKline, Siemens und KPMG gearbeitet. In seiner Freizeit fühlt sich der 29-jährige grundsätzlich auf Brettern wohl – ob im Winter auf dem Snowboard oder im Sommer beim Kitesurfen. Den Rest der Zeit cruist er mit seiner Moto Guzzi durch das bayerische Voralpenland oder entspannt beim BBQ mit Freunden auf dem heimischen Balkon.

Georg Hansbauer

Geschäftsführer

Georg Hansbauer ist Gründer und Geschäftsführer von Testbirds. Er verantwortet die Weiterentwicklung der Dienstleistungen und der IT-Infrastruktur und ist für die Bereiche Finanzen und Quality Assurance zuständig. Georg absolvierte nach seinem Bachelor für Wirtschaftsinformatik an der Universität Passau ebenfalls den Elitestudiengang „Finanz- und Informationsmanagement“ und schloss diesen an der Universität Augsburg und der TU München mit einem Master ab. Er verfügt über umfassende Erfahrung im Feld des Enterprise Testing und hat zahlreiche IT-Projekte für internationale Konzerne wie SAP, BMW of North America und Volkswagen Consulting betreut. Privat gehört Georgs Leidenschaft fahrbaren Untersätzen und kurvigen Bergstraßen.

Markus Steinhauser

Head of Operations

Markus Steinhauser ist Mitgründer von Testbirds. Er verantwortet die Bereiche Unternehmenskommunikation und Marketing sowie den Ausbau der Testercommunity auf nationaler wie internationaler Ebene. Markus verfügt über umfassende Kenntnisse der Medienbranche und im Bereich Crowdsourcing. Er studierte Medien- und Kommunikationswissenschaften im schweizerischen Fribourg sowie in den USA und arbeitete als freier Journalist für eine Tageszeitung. Markus liebt Australien, Sport, vegetarisches Essen und seine badische Heimat.
